

Sortie au bois de Carieuil

Le mardi 10 mai ,nous sommes allés dans le Bois de Carieuil avec Eden 62.



Nous avons chassé des grenouilles dans les hautes herbes. Hélène a réussi à attraper une petite grenouille rousse. Elle l'a prise dans ses mains et juste avant elle les a mouillé car la grenouille pourrait mourir dans ses mains sèches. Ensuite elle nous a expliqué les parties du corps de la grenouille.



Dans la rivière ,Hélène a chassé des insectes marins avec une épuisette.



Quand Hélène est repartie, avec madame Gorny ,nous avons fini la promenade du Bois de Carieuil en continuant à chercher des grenouilles ou des crapauds. Mélisse a failli attrapé 3 grenouilles et ensuite nous sommes repartis en classe.

Et c'était fantastique et incroyable: on a appris à chasser les grenouilles !